

DIE BESONDERE WEIHNACHTSFEIER

TANN Strahlende Kinderaugen und festliche Stimmung: Zum vierten Mal organisierten das Sozialwerk Hope und die Firma Vali.sys eine Weihnachtsfeier in Tann, bei der über 230 Kinder Geschenke, Musik und feines Essen geniessen durften.

Schon zum vierten Mal fand die Weihnachtsfeier an der Tobelstrasse 20 in Tann statt. Sie wurde gestaltet von Sozialwerk Hope und die Firma Vali.sys in Bubikon. Die Besucher der Lebensmittelabgabe Hope food und Klienten der Sozialämter von Bubikon, Dürnten, Rüti und Hombrechtikon haben die Anmeldungen verteilt. Auch die Lebensmittelabgabe in Hombrechtikon meldete Familien an.

Die Familien durften pro Kind drei Wünsche aufschreiben, einer davon wurde dann erfüllt.

Nun ging es bei vali.sys ans bestellen und festlich einpacken. Dann war es endlich soweit, der 14. Dezember war da. Die Spannung bei den Kindern gross. Der Saal füllte sich mit über 230 Kindern und deren Eltern. Nach einer kurzen Vorstellung der Firma vali.sys und einigen Bildern von Hope Sozialwerk folgte die Begrüssung und Weihnachtslieder wurden gesungen die die Kinder von der Schule und dem Kindergarten kennen.

Josef erzählte die Weihnachtsgeschichte. Nach einem weiteren Weihnachtslied wurde mitgeteilt, wie es nun weiter geht mit den Geschenken.

230 GESCHENKE, RISOTTO UND HOT DOGS

Im Vorrang standen die Kinder an und nahmen mit glänzenden Augen ihr Geschenk entgegen. Welch eine Freude auch für die Eltern, dass ihr Kind beschenkt wurde.

Die 230 Geschenke fanden schnell ihren Besitzer, manche jubelten über das genau gewünschte!

In der Zwischenzeit brutzelte es draussen. 12 Kilo Risotto wurde verkocht, 110 Hot Dogs verspeist und 70 Kinder und Erwachsene bekamen eine Crêpe. 12 Liter Punsch und viele kalte Getränke fanden reissenden Absatz. Eine gemütliche Weihnachtsstimmung lud zum Verweilen und zum Plaudern ein.

Sogar ein Samichlaus war zu Gast und verteilte seine 200 Grittibänzen. Glücklich machten sich die Familien mit den Geschenken schlussendlich auf den Heimweg.

THERES WÄSPI, SOZIALWERK HOPE



Die Kinder der Weihnachtsfeier von Hope Sozialwerk und der Firma vali.sys konnten nicht nur ein Geschenk entgegen nehmen, sie wurden auch mit Musik und der Weihnachtsgeschichte unterhalten und mit feinem Essen versorgt. Foto: PD

JAHRESSCHLUSSKONZERT JODLERVEREINIGUNG ZÜRCHER OBERLAND

REGION In der Freien Jodler-Vereinigung «Zürcher Oberland» sind 13 Jodel-Klubs, drei Alphorngruppen und eine Fahنشwinger-Gruppe aus dem Zürcher Oberland zusammengefasst. Sie führen traditionellerweise alle drei Jahre ein Jahresschlusskonzert in der Zeit zwischen Weihnachten und Sylvester durch.

Dieses Jahr wurde als Austragungsort Uster festgelegt. Die Stadt-Jodler Uster sind für die Durchführung dieses Traditionsanlasses verantwortlich. Das Konzert findet am Freitag, 27. Dezember, um 19.30 Uhr, in der reformierten Kirche Uster statt. Mitwirkende Jodlergruppen dabei sind:

- Alphorngruppe Uster mit Fahنشwängern
- «Stadt-Jodler Uster»
- «Jodelchind vom Zürcher Oberland»
- Jodelfreunde «Echo vom Hornet», Gossau
- Jodelchörli «Am Pfäffikersee», Pfäffikon
- Jodelterzett vom Jodler-Club «Seerösli», Wetzikon
- Jodelklub «Scheidegg», Wald
- Alphorngruppe Grüningen mit Fahنشwängern
- Jodelclub «Heimelig», Mönchaltorf
- Jodlerklub «Heimat», Hinwil
- Jodelquartett vom Jodelklub «Bärgblueme», Grüningen
- Jodler-Club «Seerösli» aus Wetzikon
- «Jodelclub Rumlikon»
- Jodelklub «Bärgblueme» aus Grüningen
- «Chelleländer Jodelchörli», Bauma
- Gesamtchor aller mitwirkenden Jodlerinnen und Jodler unter der Leitung der neuen Dirigentin der Stadt-Jodler Uster, Alexandra Kern

Der Eintritt ist frei. Es wird eine Kollekte erhoben. Parkplätze hat es genügend in der Nähe vorhanden. Zudem steht das Parkhaus im Einkaufszentrum Illuster (Migros) zur Verfügung. Die beteiligten Formationen freuen sich auf zahlreiche Zuhörer und Zuhörerinnen, welche dieses fröhlich-besinnliche Konzert zum Jahresausklang geniessen möchten. Weitere Informationen unter www.fjvzo.ch.

**ROLF ZWAHLEN,
STADT-JODLER USTER**